
Module 1_9th grade_Lesson III_Reading
Infinitivo, gerúndio, particípio

Hello, guys!! How are you doing?

Nesta aula, aprenderemos as formas e os usos do infinitivo, do gerúndio e do
particípio em inglês, com o objetivo de reconhecê-los e compreendê-los em
determinados tipos de gêneros textuais por meio de sua tradução adequada.
Happy studying, everyone!!

Infinitivo (Infinitive)

Os verbos no infinitivo estão em sua forma original, ou seja, não sofreram
nenhuma conjugação verbal. Em inglês, os verbos no infinitivo são formados
pela partícula “to + verbo", por exemplo, “to go” (ir), “to swim” (nadar)
e “to run” (correr).
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Exemplos aplicados em frases:

● Do you want to send this message by e-mail? (Você quer mandar essa
mensagem por e-mail?)

● I prefer to go to the beach. (Eu prefiro ir à praia)
● My mother likes to rest in her bed. (Minha mãe prefere descansar na

cama dela)
● She likes to hear gossip. (Ela gosta de ouvir fofocas)

Explicando o uso do infinitivo:

Em inglês, quando utilizados dois verbos juntos o segundo virá no
infinitivo que estará, geralmente, acompanhado pela partícula “to”.

Exemplos:

● I want to call her now. (Eu quero ligar para ela agora)
● She wants to see her friends. (Ela quer ver os amigos dela)
● I need to save money for my trip. (Eu preciso guardar dinheiro para

minha viagem)
● My father wants to make a phone call to you. (Meu pai quer fazer uma

ligação para você)

Alguns verbos quando seguidos por outros pedirão o uso do “ing” ao invés da
partícula “to”, como o “to enjoy” (gostar), “to finish” (terminar), “to miss”
(sentir), “to keep” (guardar).

Exemplos:

● I enjoy running every day (Eu gosto de correr todos os dias).
● Did you finish doing your tests? (Você terminou de fazer seus testes?)

Existem também algumas situações onde não há a necessidade do
emprego da partícula “to”

- não é necessário usar a partícula “to” após as conjunções except (exceto)
e but (exceto).

https://azup.com.br

https://azup.com.br


Exemplos:

● There was nothing to do except listen to music (Não havia nada para
fazer exceto escutar música)

- não é necessário usar a partícula “to” após modal verb (verbo modal).
Existe apenas uma exceção: o “ought” que sempre será utilizado com o “to”.

Exemplos:

● You could make a chocolate cake to us. (Você poderia fazer um bolo de
chocolate para nós)

● They would like to start a new job. (Eles gostariam de começar um
emprego novo)

- não é necessário usar a partícula “to” após os verbos “let” (deixar) e
“make” (fazer).

Exemplos:

● Let him forget this. (Deixe ele esquecer isso)
● My mother made me cry. (Minha mãe me fez chorar)

- não é necessário usar a partícula “to” após as expressões “had better”
(seria melhor) e “would rather” (preferiria).

Exemplos:

● You had better travel alone. (Seria melhor você viajar sozinho)
● Would you rather leave now? (Você preferiria sair agora?)

Sendo assim, observa-se que o infinitive é formado pelo verbo + a partícula “to”,
porém é necessário ter atenção ao utilizá-lo, pois em algumas situações de uso
não há a necessidade de empregar a partícula ou ela é substituída por outra.
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Gerúndio (Gerund)

O gerund (gerúndio) tem suas particularidades em inglês. Nele, os verbos
são terminados em –ing.

Quando usar o gerúndio?

Existem algumas regras para o uso do gerúndio. Saber identificá-las vai

melhorar muito seus conhecimentos e fluência no idioma. Let’s go!

Depois de preposições e phrasal verbs

Você já ouviu falar muito desses dois assuntos, não é? As preposições

estabelecem relações entre duas coisas e são muito importantes na

comunicação. Já os phrasal verbs são aquelas combinações de palavras

que, quando estão juntas, formam uma expressão própria. Veja primeiro

estes exemplos de preposições:

I’m really good at playing the guitar. – Eu sou muito bom em tocar

violão.
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Instead of packing his suitcase, he just went for a ride. – Ao invés de

arrumar a mala, ele simplesmente foi dar uma volta.

After hearing what I have to say, you may or may not believe in me. –

Depois de me escutar, você vai acreditar ou não em mim.

Beyoncé is famous for singing songs all around the world. – Beyoncé

é famosa por cantar músicas por todo o mundo.

Agora veja alguns exemplos de phrasal verbs:

I feel like going out tonight. – Eu estou com vontade de sair hoje à noite.

He is looking forward to meeting Mary. – Ele está ansioso para se
encontrar com Mary.

Seriously, I give up trying to find a new dress. – Sério, eu desisto de
tentar encontrar um vestido novo.

I can’t stand looking at you when you make that face. – Eu não suporto
olhar para você quando você faz essa cara.

We won’t give up studying. – Nós não vamos desistir de estudar.
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Depois de alguns verbos específicos

Aqui você vai precisar praticar para saber todos que utilizam o gerúndio. Por

isso, estude bastante e veja alguns exemplos dos mais usados:

I avoid being around negative people. – Eu evito ficar perto de pessoas

negativas.

He appreciates living in New York. – Ele gosta de morar em Nova Iorque.

We must continue doing our best. – Nós precisamos continuar fazendo o

nosso melhor.

Christina really enjoys eating pizza. – Christina realmente curte comer pizza.

Robert finished writing his exam before me. – Robert terminou de fazer sua

prova antes de mim.

Can you imagine living without internet? – Você consegue se imaginar

vivendo sem internet?

You should keep trying. – Você deveria continuar tentando.

I miss spending time with my mom. – Eu sinto falta de passar tempo com a

minha mãe.
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Quando usamos o verbo como substantivo que

descreve uma ação

Para não complicar e fazer você entender na prática como usar o gerúndio

neste tipo de frase, vamos direto aos exemplos:

Painting makes me calm. – Pintar me deixa calmo.

Drinking and driving is dangerous. – Beber e dirigir é perigoso.

Learning English is easier than I thought. – Aprender inglês é mais fácil

que eu pensava.

Everybody knows that smoking is not allowed here. – Todo mundo

sabe que não é permitido fumar aqui.

Particípio (Participle)
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Particípio (participle) refere-se a determinadas terminações (sufixos) ou
formas que os verbos podem ter na língua inglesa para indicar diferentes
tempos e modos verbais ou transformando-os numa outra classe
gramatical (substantivo ou adjetivo). Vejamos abaixo as duas formas
principais de particípio e seus usos, dentre as formas verbais possíveis:

Past participle

1. É usado na função de verbo:

No PRESENT PERFECT e seus derivados, junto com verbo auxiliar HAVE,
indicando a conclusão de uma ação sem uma data definida. Exemplos:

I have lived in England for six years. / Eu vivi na Inglaterra por 6
anos.

When I arrived, he had already drunk all the wine. / Quando eu
cheguei, ele já havia bebido o vinho todo (PAST PERFECT)

I should have done the homework before. / Eu deveria ter feito
os deveres de casa antes. They will probably have finished the
project by 2017. / Eles provavelmente terão terminado o projeto
antes de 2017. (Situações hipotéticas no passado ou futuro
envolvendo a conclusão de uma tarefa)

Na VOZ PASSIVA, com o auxiliar BE (que pode estar implícito). Exemplo:

The Picture of Dorian Gray was written by Oscar Wild in 1890 for
a magazine and published as a book in 1891. / O Retrato de Dorian
Gray foi escrito por Oscar Wild para uma revista em 1890 e
publicado como livro em 1891).

2. Como ADJETIVO. O past perfect também pode transformar o verbo em uma
nova classe gramatical, na função de ADJECTIVE. Exemplo:

You can’t drive if you’re drunk! / Você não pode dirigir se estiver
bêbado!

This is a well written paper. / Este é um artigo bem escrito.
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Present participle
1 - No modo CONTINUOUS ou PROGRESSIVE TENSE, a forma -ING do
present participle confere ao verbo a ideia de ação contínua e é usada com o
auxiliar BE, seja no passado, presente ou futuro (comparável ao gerúndio do
Português). Exemplo:

We were living in Paris when we met. / Nós estávamos morando
em Paris quando nos conhecemos .

Wait, she is coming / Espere, ela está vindo.

2 – Como ADJETIVO: junto de um substantivo, verbos terminados em -ING
assumem a função de ADJECTIVE . Exemplo:

The job requires writing skills / O trabalho exige habilidades de
escrita.

Is Earth a giant living organism? / A Terra é um organismo vivo
gigante?

3 – Como SUBSTANTIVO: verbos terminados em -ING também podem assumir
a função de NOUNS (substantivos). Nesse caso, o past participle é chamado de
GERUND (mas com função diversa do gerúndio da Língua Portuguesa, que
geralmente usa a forma infinitiva dos verbos para expressar a mesma função).
Como substantivo, o verbo terminado em - ing aparece nas seguintes situações
:

● como SUJEITO: Eating or drinking is not allowed here. / Comer ou beber
não é permitido aqui.

● como COMPLEMENTO de um VERBO: I love writing /Eu adoro escrever.
● como OBJETO DE PREPOSIÇÃO: You should read a book instead of

watching TV / Você deveria ler um livro ao invés de assistir TV.
● COMPLEMENTO DO SUJEITO: His hobby is cooking. / O passatempo dele é

cozinhar.

https://azup.com.br

https://azup.com.br


Perfect participle
O perfect participle é a combinação dos dois modos anteriores, com o uso do
HAVE no present participle (-ing) como auxiliar de um verbo no past
participle indicando que uma ação foi concluída imediatamente antes de
outra ação. Exemplo:

Having left the job, he opened his own business. / Tendo largado o
trabalho, ele abriu seu próprio negócio.

Having been painted, the house was ready for sale. / Estando
pintada, a casa estava pronta para venda.

Happy studying, everyone!!
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